



López Obrador EXHIBE ACUERDO DE COALICIÓN PRI-PAN en Coahuila

P. 13

Andrés Manuel López Obrador

Exhibe acuerdo de coalición PRI-PAN en Coahuila

TANYA ACOSTA/RAÚL RUIZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que los medios de información tratan de que la gente no se entere de muchas cosas.

En el tiempo que gobernó Calderón hizo un acuerdo con el licenciado Enrique Peña Nieto, hay constancia de que era un acuerdo para que los del PRI votaran por el aumento al IVA, a cambio de que el PAN no fuera en alianza con el PRD.

López Obrador exhibió que el presidente del PAN se queja de que el PRI no está cumpliendo acuerdos, específicamente menciona el caso del gobernador de Coahuila, según el acuerdo, al PRI le correspondía nombrar candidatos para el Estado de México y Coahuila, mientras que al PAN le correspondía elegir al candidato para la Ciudad de México.

Las candidaturas pueden modificarse, siempre y cuando exista acuerdo entre el PAN y PRI.

Mostró quienes son los firmantes de los acuerdos: Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del PRI; Marko Antonio Cortés Mendoza, presidente nacional del PAN; Armando Tejeda Cid, figura política mencionada; Rubén Moreira, exgobernador de Coahuila; Manolo Jiménez, gobernador de Coahuila. Menciona que el PRI y PAN estuvieron en conflicto en Coahuila durante mucho tiempo. Durante el gobierno de Felipe Calderón, el PAN acusó a los Moreira (del PRI) de corrupción.

"CFE ALCANZARÁ 61 %

DE GENERACIÓN DE ENERGÍA EN SEPTIEMBRE 2024": MANUEL BARTLETT

En conferencia matutina, el titular de la Comisión Federal de Electricidad, Manuel Bartlett Díaz, señaló que desde el inicio de esta administración, se proyectaba que la CFE reduciría su participación en la generación de energía eléctrica de 62 % al 16 %, debido a la Reforma Energética de 2013.

Resaltó que se implementó un plan de rescate con proyectos en energías limpias, termoeléctricas y la modernización de centrales, agregando capacidad de generación de energía.

Comentó que se adquirieron dos centrales en funcionamiento y semomoderniza la central de Lerma con tecnología de gas para garantizar un suministro confiable.

Se han ejecutado 22 proyectos de energías limpias que aportarán 1 500 megawatts de fuentes renovables, incluyendo el proyecto fotovoltaico de Puerto Peñasco y un parque solar en Yucatán.

Destacó también que se ha ampliado la vida útil de las hidroeléctricas, además que se están construyendo cinco ciclos combinados y una central aeroderivada en Baja California, que agregarán un total de 4 mil megawatts de capacidad.

La CFE ha adquirido dos centrales en funcionamiento y está modernizando la central de Lerma con tecnología de gas para compensar las intermitencias eléctricas y garantizar un suministro confiable.

Con la contribución del Gobierno Federal de 13 centrales de generación de Iberdrola a la CFE, la empresa alcanzará el 61 % de generación de energía para septiembre del presente año.